

Artikel vom 23.05.2019

Kulturfond

## Landkreis Dachau erhält 48.600 €



### **Insgesamt 48.600 Euro aus den Mitteln des Kulturfonds 2019 für den Landkreis Dachau**

„Der Landkreis Dachau erhält aus den Mitteln des Kulturfonds 2019 insgesamt 48.600 Euro. An den Zweckverband Dachauer Galerien und Museen fließen für die Sonderausstellungen 'Die Anfänge der Künstlergruppe Dachau' 3.000 Euro und für ‚Die Kartoffel. Die Geschichte einer Knolle‘ 3.700 Euro. Die Ausstellung ‚RAUS‘ der Künstlervereinigung Dachau wird mit 22.400 Euro gefördert und die Ausstellung von Katharina Sieverding im Schloss Dachau wird mit 19.500 Euro unterstützt.“ Dies gab der Landtagsabgeordnete Bernhard Seidenath heute bekannt.

Die Verteilung der Gesamtmittel in Höhe von über 6,5 Millionen Euro im Bereich Kunst hat der Ausschuss für Wissenschaft und Kunst beraten und der Ausschuss für Staatshaushalt und Finanzfragen des Bayerischen Landtags beschlossen. Damit können in diesem Jahr 140 Kulturprojekte in ganz Bayern aus den Mitteln des Kulturfonds gefördert werden. „Der Kulturfonds ist eine sehr segensreiche Einrichtung. Der Landkreis Dachau ist ein Kultur-Landkreis – zu Recht werden diese vier bedeutenden Projekte gefördert“, betonte Seidenath.